EL DIA

Atentaron contra la Administración de Puertos, en la capital argentina

(EFE e IPS)

BUENOS AIRES, Argentina 17 de julio.— Una potente bomba estalló en la madrugada de hoy, en la entrada de la cochera de la Administración General de Puertos, en Buenos Aires y ocasionó serios daños en la fachada del edificio, en lo que constituye el tercer atentado que se produce desde que comenzó el conflicto portuario.

La violenta explosión provocó roturas de vidrios en la planta baja y en los de pisos superiores del edificio en el que funcionan la Administración y la Secretaría de Intereses Marítimos.

El estallido del artefacto produjo... además deterioros en mamposterías y elementos del sector de oficina que está contiguo a la cochera.

A poco de producirse el hecho concurrió al lugar el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, quien tras inspeccionar los destrozos causados por la bomba se retiró

CONTINUA EL MOVIMIENTO DE FUERZA

Entre tanto, continúa invariable la difícil situación del puerto de Buenos Aires, que registra una extraordinaria congestión y de camiones con carga. Ello se debe a la negativa de 10 mil trabajadores portuarios a trabajar horas extras, feriados y en horario nocturno, cumpliendo tareas de estibado en las bodegas de los barcos.

Para apoyar sus peticiones realizan el trabajo diario a

desgano, o a reglamento, lo que produce una demora anormal en la carga y descarga de los navios.

Como resultado de dicha manera de trabajar, y por existir una modalidad similar en las tripulaciones de los remolcadores que atracan los barcos, se ha producido una congestión que se estima en más de 100 barcos en la rada del río de La Plata esperando turno para cargar o descargar. Algunos de los barcos han cumplido un mes de esperando con la complicación de la complicaci